

Besuch im Prater



Zu einer Spezialführung am Flugplatz und zum anschließenden Praterbesuch luden Wolfgang Schatzl und Karl Günsthofer vor wenigen Tagen behinderte Kinder und Schüler aus der Sonderschule mit ihren Begleitpersonen. Mit dem Riesenrad gings hochhinauf und anschließend konnten sich alle zwei Stunden im Prater vergnügen. Die Kosten übernahm der Kameradschaftsbund Herzogenburg, die Busfahrt sponserte die Firma Langthaler und die Jause die Fleischerei Hammerl. Im kommenden Jahr ist eine Veranstaltung in Minopolis - die Stadt der Kinder - in Wien geplant; im Bild: die Kinder mit ihren Begleitern.

FOTO: ZVG